

Capai Usia 17 Tahun, JXB Ajak Tumbuh Bersama

Jakarta, 10 September 2021 - Jakarta Experience Board (PT Jakarta Tourisindo) menggelar syukuran Hari Ulang Tahun ke-17 hari ini (20/9). Peringatan ini menandai penutupan seluruh rangkaian acara HUT JXB yang telah diselenggarakan mulai tanggal 15 September lalu. Dalam rangka HUT JXB, perusahaan menggelar berbagai kompetisi diantaranya tenis meja, bulu tangkis, sepak bola mini, tata kreasi tempat tidur, *JXB Got Talent* dan lomba yel-yel. Semua unit usaha dan kantor pusat berpartisipasi dalam kompetisi yang diadakan dan Unit Grand Cempaka Business berhasil tampil sebagai juara umum, mendominasi kemenangan di setiap cabang kompetisi. Mengangkat tema Tumbuh Bersama, diharapkan rangkaian acara ini dapat meningkatkan kekompakan karyawan dan soliditas tim.

Komisaris Utama JXB, Budi Siswanto menyampaikan rasa syukurnya atas capaian perusahaan di usia 17 tahun. "Perusahaan pernah mengalami turbulensi yang cukup hebat. Semoga dengan kepemimpinan direksi saat ini dapat membawa kita kearah yang lebih baik terutama di masa pandemi. Seperti harapan kita bersama, semoga JXB dapat menyejahterakan karyawan. Yang terpenting, jika nanti kita tidak lagi di sini, semoga dapat menjadi kesan dan memori yang tidak terlupakan bahwa kita pernah bersama-sama membangun perusahaan ini," ujar Budi dalam sambutannya.

Direktur Utama JXB Novita Dewi juga memberikan apresiasinya kepada para karyawan. "Alhamdulillah kita telah menjalani dan melampaui masa-masa krisis di JXB selama 4 tahun berturut-turut. Semua penghargaan yang didapatkan adalah kinerja tim yang solid, yang bersama-sama membangun JXB. Namun, pekerjaan tidak berhenti sampai disini, masih ada dua tujuan utama, yaitu memajukan perusahaan dan menyejahterakan karyawan."

Kepala Bidang Usaha Infrastruktur, Pariwisata dan Kawasan Industri BP BUMD, Budi Purnama juga hadir dalam acara tersebut. Dalam sambutannya, beliau menyampaikan apresiasi kepada seluruh karyawan JXB yang telah berkontribusi terhadap perusahaan, juga memberikan apresiasi kepada komisaris dan direksi yang telah berhasil mengelola tim yang cukup banyak, dengan latar belakang sosial dan pendidikan yang berbeda. "Semoga peringatan HUT ini menjadi tonggak awal untuk kebangkitan perusahaan," tutupnya.

Dalam dua tahun belakangan, JXB telah menerima beragam penghargaan atas upaya transformasi yang dilakukan perusahaan, diantaranya peraih gold di dua kategori, *The Most Promising Company In Entrepreneurial SOE* dan *The Most Promising in Branding Campaign* - BUMD Marketeer Awards 2021, Bintang Tiga di TOP BUMD Award 2021, BUMD Terpopuler di Media Digital 2020 - Anugerah Humas Indonesia (AHI) 2020, *Inspiring Leader of Professional and Business* - Teropong Leader Award 2020 dan *The Industry Marketing Champion 2020 Tourism and Hospitality Sector* - Marketeer of The Year (MOTY) 2020. JXB juga kerap menerima penghargaan atas kontribusinya dalam penanganan Covid-19 di Jakarta, diantaranya BUMD dengan Peran Aktif dan Peduli Terhadap Pandemi COVID-19 - Rekan Indonesia Award 2021 dan Perusahaan Peduli Covid-19 - Teropong CSR Award 2021.

Peringatan HUT JXB menjadi wadah bagi para karyawan untuk menyalurkan hobi dan minatnya, memberikan kesempatan kepada karyawan untuk bersenang-senang sehingga dapat memompa semangat untuk kembali

bekerja. Momen kebersamaan ini diharapkan juga dapat meningkatkan soliditas tim, mengikis sekat-sekat antar karyawan dan menjadikan JXB sebagai organisasi yang mampu tumbuh bersama.

Jakarta Experience Board

Jakarta Experience Board (JXB) / PT Jakarta Tourisindo adalah BUMD DKI yang bergerak di sektor pariwisata dan perhotelan, ekonomi kreatif dan beautifikasi kota. JXB saat ini mengelola tujuh unit hotel, menyelenggarakan berbagai kegiatan kreatif dan mengaktivasi ruang publik di Jakarta untuk menciptakan ekosistem pariwisata di Jakarta. JXB berkomitmen untuk menjadi penyedia pariwisata terintegrasi melalui enam sub-brand, diantaranya JXSpace, JXLive, JXStay, JXPlore, JXTaste dan JXStore. JXB sebagai katalisator, kolaborator dan integrator membuka kesempatan untuk berkolaborasi dan menciptakan keseruan baru di Jakarta.

Untuk informasi lebih lanjut, dapat menghubungi:
Public Relation Jakarta Experience Board
Tasya Lovina (081294677711/tasya@jxboard.co.id)